

Grünpflege im Stadtpark Bäume müssen gefällt werden

In Vorbereitung auf die Feierlichkeiten zum 100-jährigen Jubiläum des Bauhauses Anfang September 2019 wird der Eigenbetrieb Stadtpflege in den nächsten Wochen umfangreiche Grünpflegearbeiten im Stadtpark durchführen. So werden unter anderem Sträucher zurückgeschnitten und in Form gebracht.

In diesem Zuge werden auch 39 Bäume gefällt. Die Gründe hierfür liegen letztlich in der Wiederherstellung der Verkehrssicherheit. Dies haben sowohl reguläre Baumkontrollen als auch ein Gutachten von einem extern beauftragten Sachverständigen ergeben. Auch werden die Fällungen im Einvernehmen mit der unteren Naturschutzbehörde erfolgen.

Die zu fällenden Bäume befinden sich allesamt in einem schlechten Zustand und sind, auch mit anderen Methoden der Baumpflege, nicht mehr zu erhalten. Viele sind durch die seit letztem Sommer anhaltende Trockenheit bereits abgestorben.

Weitere Gründe sind große Astabbrüche in der Krone und daraus resultierende Fäulen oder Pilze, welche die Stand- und Bruchsicherheit beeinträchtigen.

Pressesprecher der Stadt
Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de